

MALAWI - Das Hungerhilfe-Projekt von John und Daniela Disi

31.Januar 2017



Liebe Freunde, liebe Spender, gestern erhielten wir einen ermutigenden Bericht von John und Daniela Disi aus dem Hungerprojekt in Malawi. Wir freuen uns über die gute Arbeit und die Hilfe, die John und Daniela für die Menschen in Malawi leisten dürfen. Rückblickend ist es für uns besonders bemerkenswert, wie dieses Projekt überhaupt entstanden ist: Daniela war nämlich früher einmal Freiwillige des FCM in Brasilien, und lernte dort auf ihrem Einsatz John kennen. Ihren gemeinsamen Wunsch, zu helfen, setzten Sie dann auch nach der Hochzeit weiter in die Tat um, und so fand sich ein Weg in Johns Heimat Malawi, wo, wie auch im Bericht zu lesen ist, Hilfe zurzeit dringendsten benötigt wird...

„Du aber vertrau auf den Herrn und tu Gutes. Bleib im Land, sei zuverlässig und treu. Freue dich über den Herrn und er wird dir geben was du dir von Herzen wünscht.“ – Psalm 37,3-4

Dieser Vers wurde uns in den letzten Wochen sehr wichtig. Gott ist gut, ALLEZEIT, in schweren wie in leichten Tagen. Wir müssen nur vertrauen, dass Seine Wege die besten sind und wenn wir uns über ihn freuen, einfach weil Er ist wer Er ist, dann stimmen unsere Wünsch irgendwann ganz mit den Seinen überein. Hallelujah!

Es bewegt uns immer sehr, wenn wir Menschen treffen denen es am Nötigsten mangelt und trotzdem rufen sie gemeinsam: Der Herr ist gut, allezeit! Die Güte des Herrn durften wir auch ganz besonders bei unserem

Hungerhilfeeinsatz erfahren. Das war Ende November in Chikwawa, einer sehr trockenen und heißen Gegend. Aufgrund des schlechten Regens in der letzten Regenzeit, leiden viele Malawier, vor allem in den heißen flachen Ggenden Hunger, weil die ganze Ernte vertrocknet ist. Vorletztes Jahr war Flut, dieses Jahr Dürre. Eine sehr schlimme Situation. Jetzt ist gerade eine Zeit in der auch die letzten Reserven vieler Familien aufgebraucht sind. Wir beten, dass diese Regenzeit (Nov-März) eine segensreiche Zeit für die Malawier wird.

Wir haben uns wirklich sehr gefreut einen aktiven Beitrag mit unserem Hungerhilfeeinsatz leisten zu dürfen. Wir hören auch immer gutes von Projekten aus anderen Gemeinden, Jugend mit einer Mission oder anderen NGO's. Auch hat die Regierung jetzt damit begonnen in der Gegend in Chikwawa Wasser aus dem Fluss auf die Felder zu pumpen. Das ist ein riesiger Fortschritt und das heißt, dass in einigen Ggenden auch bei wenig Regen geerntet werden kann. Wir hatten 3 sehr gesegnete Tage bei großer Hitze (43°C!!!) und vielen tollen Begegnungen, Predigten, Singen&Tanzen, Aktionen mit den Kids, Bibelarbeiten über Jüngerschaft mit den Jugendlichen und eine sehr friedvollen Essensverteilung. Dank lieber Spenden aus Deutschland und auch von einzelnen Personen hier aus anderen Gemeinden konnten wir hundert Menschen mit Essen (Mais, Bohnen, Salz, Zucker), Kleidung und Seife versorgen! Hallelujah! Zum Päckchen dazu bekam jeder ein kleines Büchlein mit verschiedenen Versen aus der Bibel... das Brot des Lebens!

Nachrichten

13.September 2018



[AMB - eine neue Idee](#)

Seit einiger Zeit ist ein Wunsch der Teams der verschiedenen Projekte der AMB, besonders auch in ...

[Weiterlesen ... AMB - eine neue Idee](#)

13.September 2018



[Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ...

[Weiterlesen ... Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

30.August 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Liebe Leser des FCM-Newsletters, jetzt bin ich schon zwei Monate wieder in Deutschland. Der letzt...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

30.August 2018



[FCM aktuell](#)

Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungs...

[Weiterlesen ... FCM aktuell](#)

29.August 2018



[Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

Während der letzten Uganda-Reise besuchten wir auch Herbert Mugalula mit seiner Familie in Kampa...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

29.August 2018



[PARA - Freundestreffen](#)

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.201...

[Weiterlesen ... PARA - Freundestreffen](#)

19.Juli 2018



[PARA - Laufveranstaltungen](#)

Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen ...

[Weiterlesen ... PARA - Laufveranstaltungen](#)

19.Juli 2018



[Renascer - Kulturmesse](#)

Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renascer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse..."

[Weiterlesen ... Renascer - Kulturmesse](#)

19.Juli 2018



[AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln...

[Weiterlesen ... AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

Seite 11 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)